

Fecha 22.06.2014	Sección Ciudad y Estados	Página 15
---------------------	-----------------------------	--------------

Es una de las zonas más pobres

Buscan rehabilitar la calle Crisantema

La delegación Cuauhtémoc y la Sedesol, por incluirla en la Cruzada contra el Hambre

Elia Castillo/México

Crisantema es uno de los lugares más pobres de la Ciudad de México. Está localizado entre Avenida Insurgentes y Circuito Interior, junto a una vía del tren y donde habitan 150 familias.

Las familias viven ahí en condiciones insalubres desde 1985; llegaron después del sismo.

En las viviendas de cartón y madera conviven hasta 10 personas; tres generaciones han crecido en esos lugares.

La gente se cuelga de los cables del alumbrado público para poder conectar sus aparatos electrónicos, no hay drenaje ni tomas de agua.

Los perros y gatos con sarna, además de la basura que abunda, provocan la concentración de moscas y un olor fétido.

Sobre las vías se pueden hallar animales muertos, como gallinas, perros o gatos en cajas con una leyenda que dice: "Son trabajos de santería".

Después de tres décadas, autoridades locales y federales buscan cambiar la situación de las 300 personas que viven ahí.

Para ello, la delegación Cuauhtémoc inició un diálogo con el gobierno federal, a través del

Sedesol, para inscribir el lugar dentro de la Cruzada Nacional contra el Hambre.

La propuesta para reubicar a estas personas consiste en tres puntos: primero, hacer un trabajo de reasignación de los departamentos que Fovissste ha entregado y que no se ocuparon; segundo, que en caso de que estos condominios no alcancen para las 150 familias, sea el Invi el que ceda las viviendas que hagan falta y, finalmente, que el gobierno federal, a través de la Cruzada Nacional contra el Hambre, aporte el financiamiento para que ingresen al programa.

"Yo creo que ha faltado la posibilidad de concretar, porque en diferentes momentos han venido a hacer estos levantamientos de las familias, lo que nosotros hemos hecho es tener constancia", explicó Alejandro Fernández, jefe delegacional en Cuauhtémoc.

La partida económica de la demarcación para recuperar la calle es de 5 millones de pesos, que servirán para rehabilitar el espacio público. "El reto es que este año las familias sean reubicadas en viviendas dignas y hacer la recuperación de la calle, que será trasformada en un corredor peatonal", aseguró. M



Fecha 22.06.2014	Sección Ciudad y Estados	Página 15
----------------------------	------------------------------------	---------------------



En el lugar habitan 300 familias.